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An: Büro der städtischen Gremien 

Über: 

 AL 60 

Bgm 

  

 

Für die Stadtverordnetenversammlung der Kreisstadt Friedberg (Hessen)  

am 11.05.2023 

 

Antwort auf DS-Nr. 21-26/0778 Anfrage der CDU-Fraktion 

Betreff: Shuttlebus-Service zur Weihnachtszeit 

 

Die Fragen werden wie folgt beantwortet: 

 

1) Wie viele Personen haben diesen Service genutzt? 

Es wurde keine explizite Personenzählung durchgeführt. Im Schnitt waren jedoch 3-4 Per-

sonen pro Fahrt im Bus. Konkurrenz zum Shuttlebus der Stadt waren die etwa zur gleichen 

Zeit abfahrenden Stadtbuslinie und die Linie 34. 

 

2) Wie viele Fahrten wurden in diesem Zeitraum durchgeführt? 

Es wurden 19 Fahrten am Tag an insgesamt 14 Tagen durchgeführt. Insgesamt haben 

266 Fahrten stattgefunden. 

 

3) Was hat dieses Angebot die Stadt gekostet? 

Der Shuttlebus-Service hat 12.000,00 € gekostet. 

 

4) Gab es Gespräche mit „Friedberg hat`s“ wegen eines Lieferservice? Wenn ja, wie war das 

Ergebnis? 

Ja, jedoch wurde aufgrund der bereits gemachten Erfahrungen von „Friedberg hat`s“ mit 

dem Thema Lieferservice bei anderen Veranstaltungen von diesem Angebot Abstand ge-

nommen. 

 

 


